

カレッジ通信

智辯学園奈良カレッジ小学部
令和3年度 11月号
令和3年11月17日 発行



立冬も過ぎて、朝夕めっきり肌寒くなりました。新型コロナウイルス感染症も全国的に感染者数が減少し、随分落ち着いてきた感があります。しかし、本校では油断することなく感染予防対策をしっかり実施しながら学校教育に励みたいと考えています。学校行事も、1学期はほとんど実施できませんでしたが、2学期は、感染予防を万全にして、積極的に学校行事を実施しています。今後とも、児童たちの健康管理にご協力くださいますようお願いいたします。

ところで、日頃、家族や親しい人に関心を持って接していますか？

私たち教員は、4月に新しいクラスの担任になったり、授業担当者になったばかりの時、「このクラスには、どんな児童がいるのかな？」と期待と興味で心をいっぱいにして教室に向かいます。しかし、月日を重ね、ある程度長い付き合いになると児童への理解も深まり、この児童は、「こういう性格だ。」「こういう風に考える。」「こういうときはこうする。」などと、想像できるようになってきます。

一般的に、家族や親しい人に対して、この人は、「今何を考えているんだろう？」「何が好きなんだろう？」と、改めて考えを巡らせる人はそんなに多くないように思います。それは、「知っている」「わかっている」という安心感がそうさせてしまっているからではないでしょうか。

一方、家族や親しい人から「話をきちんと聞いていなかったでしょ！」と指摘されることがあります。「知っている」「わかっている」という思い込みから話を聞き間違えたり、「ああ、またあの話か」と思って、適当に聞き流したりしてしまっているからです。

家族や親しい人のことは、よく知っている反面、安心感からとは言え、「もっと知りたい」という関心が湧かなくなり、知らない部分を見つけにくくなってしまっているのではないかでしょうか。これは、家族や親しい人に対する「甘え」と言えるかも知れません。

子ども達は、心も体も常に成長しつづけ、日々新しい存在として進化し続けています。(毎日接しているとその成長の姿にはあまり気付かないのですが……。) そんな子ども達と向き合うとき、私たち大人は、いつも関心を持って見守り、しっかりと話を聞いてやることが大切だと思います。

私たち教員は、本校児童の一人ひとりに关心を持ち続け、これからも教育に精励してまいります。

11~12月の学校行事

月	日	曜	行 事	月	日	曜	行 事
11月	17	水	感謝祭	12月	1	水	冬コート着用可
	18	木			2	木	ベネッセ総合学力調査(全学年)
	19	金	いじめアンケート		3	金	
	20	土	週休日		4	土	
	21	日			5	日	
	22	月			6	月	
	23	火	勤労感謝の日		7	火	
	24	水			8	水	
	25	木			9	木	
	26	金			10	金	感謝祭
	27	土			11	土	週休日
	28	日			12	日	
	29	月			13	月	
	30	火			14	火	
					15	水	

※マラソン大会は中止します。

※小中交流会は延期します。

夏休み作品展受賞者発表

9月に行いました夏休み作品展では、数々の素晴らしい作品が集まりました。

児童および教員による選考の結果、各賞が次のように決まりました。

受賞者の皆さんには、10月の感謝祭の折に校長先生から表彰状が授与されました。

誠におめでとうございます。

来年度の夏休み作品展も、力作が揃うことを心待ちにしています。

校長賞

高学年の部

5年1組 鈴木ともか (すずき ともか)
『お墓の歴史調査』

低学年の部

1年1組 田中 亨宜 (たなか なおき)
『モササurus』

学年最優秀賞

2年2組 杉本賢二郎 (すぎもと けんじろう)
『伊達藤次郎正宗甲冑』
3年1組 茨木 燐里 (いばらき あかり)
『うちのマイクロミニブタの研究ときりえ』
4年1組 吉田 光甫 (よしだ あきとし)
『ヨシリンピック コネクトフォーゲーム』
6年2組 伊丹尚太郎 (いたみ しょうたろう)
『この現象どうして?』

児童賞

1年2組 岩城 花奈 (いわき はな)
『あいすせっけん』

2年2組 吉田 隼人 (よしだ はやと)
『サッカーゲーム』

3年1組 高見 恒太 (たかみ こうた)
『ヘロンのふん水』

4年1組 東 千恵 (あずま ちえ)
『ダンボールクーラー』『かんの作家おじさん』

5年1組 小枝 祐翔 (こえだ ゆうと)
『小学生における新型コロナワクチンに関する情報提供』

6年1組 石橋 里佳 (いしばし りか)
『DNAを調べよう』



交通安全教室・奈良県警察音楽隊音楽鑑賞会

10月21日に奈良県警察本部および香芝警察署交通課の方々にお越しいただき、交通安全教室を実施しました。

交通安全教室は低学年・高学年に分けて行いました。交通標識の実物などを用いて分かりやすく説明していただき、児童の交通安全に対する意識も深まったようです。

また、奈良県警察音楽隊音楽鑑賞会では、小学生に馴染みのある曲をたくさん披露してくださいました。児童もリズムに合わせて手拍子するなど、自然と表情が緩み、楽しんでいる様子でした。



秋の遠足

1～5年生が秋の遠足に行ってきました。どの学年も元気いっぱい活動することができ、大変充実した1日になりました。



漢字検定

10月23日の放課後、希望者を対象に漢字検定を実施しました。どの児童も真剣な表情で、難しい漢字にもめげずに試験に取り組みました。各自、勉強の成果を発揮することができたことだと思います。結果は12月頃返却予定です。



関屋フィールドワーク

11月4日、2年生が生活の授業で、関屋駅周辺のフィールドワークに行きました。学校の身近にある施設や土地利用の様子をよく観察し、自分たちで学校周辺の地図を完成させました。普段は気づかない学校周辺の様子を興味津々で調べていました。



人権の花 植栽

11月12日、5年生が人権の花を植えました。

香芝市人権擁護委員の赤土様がお越しになり、児童たちに人権を守ることの大切さについてお話しされ、花の植え付け方を教えてくださいました。

児童たちは人権の花であるパンジーを丁寧に植え付けていました。人権の大切さについて考える良い機会になりました。



児童募集に関わってのお願い

「児童募集」に関わって、「地域別学校説明会」「学校説明会 in OSAKA」を開催します。保護者の皆様のお力添えを賜り、できるだけたくさんの方にお集まりいただければ有り難く存じます。

ご協力の程、よろしくお願ひ申し上げます。

香芝市 日時：12月3日(金)10:00～ 場所：香芝市ふたかみ文化センター	王寺町 日時：12月9日(木)10:00～ 場所：王寺町地域交流センター リーベル王寺東館
八尾市 日時：12月17日(金)10:00～ 場所：八尾市生涯学習センターかがやき	橿原市 日時：1月21日(金)10:00～ 場所：ミグランス 橿原市役所分庁舎
羽曳野市 日時：1月28日(金)10:00～ 場所：羽曳野市生活文化情報センター LICはびきの	学校説明会 in OSAKA 日時：3月26日(土)10:00～ 場所：シェラトン都ホテル大阪

◎今年実施した1次入学試験の問題についても解説を行います。

◎来年度の入学試験を考えいらっしゃる方、今年度の2次入学試験を考えいらっしゃる方など、本学園に関心のある方なら年齢を問わず参加可能です。

詳しくは本校HPをご覧ください。<https://www.chiben.ac.jp/naracollege-el/>